

## Mercredi 6 Octobre 2021

Les élèves du collège s'étaient déplacés en nombre en ce mercredi après-midi ensoleillé pour venir participer aux entraînements proposés. 89 participants ont pu, sous la responsabilité de Mme Fayemendy-Darribère et de M. Dousse, venir s'exprimer dans les activités gymnastique, badminton et futsal.

### **ENTRAINEMENT GYMNASTIQUE:**

31 gymnastes des 4 niveaux étaient présentes pour peaufiner leurs éléments sur 3 agrès: sol, poutre et barres asymétriques.



## **ENTRAINEMENT BADMINTON:**

24 élèves de tous les niveaux ont pu échanger des volants et s'initier aux règles et aux fondamentaux du badminton.



## ENTRAINEMENT FUTSAL:

34 footballeurs ont pu s'affronter dans leur niveau de classe respectif sous un beau soleil automnal.



Nous vous félicitons pour votre implication et vous encourageons à continuer de venir nombreux pour encore progresser dans de multiples activités sportives afin de représenter au mieux les couleurs de Germillac !!!!

Pensez à consulter pronote et les panneaux d'informations pour vous renseigner sur les activités proposées la semaine prochaine.

***Arrivez en tenue avec un masque, un sac plastique et une bouteille d'eau marqués à vos noms.***